

Bulletin: 2027

Lunch: Traube Dietingen

Apéro: Rot. Werner Stamm
(herzlichen Dank)

Gäste: -

Vorsitz: Rot. Werner Stamm

Präsenz: 19 Personen

Geburtstage:

-

Präsident:
Rot. Matthias Müller
matthias.mueller@stafag.ch
+41 79 414 32 78

Programm:
Rot. Anita Dähler (bis 30.6.)
Rot. Thomas Gamper (ab 1.7.)
gamper@hefe.ch
+41 52 369 63 63

Bulletin:
Rot. Petra Geiser (bis 30.6.)
Rot. Roman Giuliani (ab 1.7.)
roman.giuliani@mgh.ch
+41 79 216 72 72

Sekretär:
Rot. Edwin Bosshard
edwin.bosshard@gmx.ch
+41 79 743 17 52

30. Juni 2020: Plauderlunch

Begrüssung durch den Tagesvorsitzenden Rot. Werner Stamm

Wie Werner selbst sagt: «Leider war ich der Ersteintreffende, so habe ich entschlossen, dass ich den Apéro übernehme». Danke, lieber Werner! Werner entschuldigt unseren Präsidenten Rot. Matthias Müller.



Rot. Jules Schmid hat zwar heute nicht wirklich Geburtstag, doch Schnapsgeschenke, und diese literweise, machen den heutigen Tag für unseren Meister des Kruges zu einem Feiertag. Er verdankt die Brände den Rotariern Werner Stamm, Pablo Moiron und Hansjörg Lang. Natürlich wird nun ein Konkurrenzkampf in Gang gesetzt, der zur Feier des Tages mit der ersten Degustation startet.

Rot. Astrid Holenstein informiert uns aus erster Hand über die Nachfolgeregelung ihres Familienunternehmens, der Firma Strähl Käse AG, in der sie seit 25 Jahren arbeitet und seit 18 Jahren in der GL und im VR ist und den Verwaltungsrat seit 4 Jahren präsidiert.

Seit 2008 gehören die Aktien je zur Hälfte den Familien Strähl und Holenstein.

Bezüglich der Nachfolge wurden in der Familie intensive Gespräche geführt, stets mit dem Ziel, die Strähl Käse AG auch in Zukunft als erfolgreiches Familienunternehmen am Markt weiterzuentwickeln.

Um dies nachhaltig zu gewährleisten, hat die Familie Holenstein ihre Aktien an Peter Strähl verkauft, für deren Abwicklung die P. Strähl Beteiligungen AG gegründet wurde. Astrid identifiziert sich spürbar nach wie vor sehr für das Familienunternehmen, sie bleibt auch weiterhin in der GL und im VR. Danke an Astrid, dass wir diese Informationen direkt von Dir erfahren durften. Wir wünsche Dir weiterhin viel Energie und Freude «bim chäse».

Rotary



Frauenfeld-Untersee

	<p>Weiter wurden keine weiteren Wortmeldungen gewünscht, ausser einer: Rot. Pablo Moiron soll sich in Zukunft abmelden, wenn er fünf Wochen in die Ferien nach Spanien verreist. ☺</p>
<p>Programmorschau RC Frauenfeld Untersee: www.rc-frauenfeld-untersee.ch</p>	<p>Am Di 7. Juli findet im Goldenen Kreuz unser erster Morgenanlass nach Corona statt. Unser Präsident Matthias Müller wird sich uns in einem moderierten Interview präsentieren. Bitte bis am Montagmorgen 07:30 per Doodle anmelden: https://doodle.com/poll/yepgu9xfqy392mgg</p>